

# Cierra el semanario «Reporter»

MADRID, 2 (D16).—Más de veinte redactores de la revista «Reporter», editada por Antonio García Trevijano se reunieron ayer en asamblea para tratar del futuro de la revista. Los redactores enviaron un comunicado que dice: «La publicación de «Reporter» ha sido suspendi-

da según anunció ayer por la mañana el editor a la dirección de la revista. Los trabajadores se mantienen a la expectativa de la decisión final del editor propietario.»

El primer número de la revista «Reporter» se puso a la venta a finales de ma-

yo de 1977. Una más, de las publicaciones del grupo Zeta de Barcelona, dedica sus páginas a la información general. En septiembre del mismo año pasa a ser propiedad del conocido abogado y político Antonio García Trevijano. Dos meses más tarde aparecen las ediciones auto-

nómicas de la revista dedicadas a tratar temas específicos de las distintas nacionalidades. Sucesivamente fueron editándose «Catalunya-Reporter», «País Valenciá-Reporter», «Nuevo Reporter» (resto de España), y «Madrid-Reporter».